



L'influenceuse camerounaise Nathalie Koah vient de sauver un couple en difficulté.

L'influenceuse camerounaise Nathalie Koah a déboursé 250 000 FCFA pour libérer un couple retenu depuis plusieurs semaines pour facture impayée à Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala.

Cette généreuse action a été rendue publique grâce à la plateforme de lanceur d'alerte Nzui Manto.

Selon les informations, le couple était retenu pour une somme de 250 000 FCFA sur une facture, résultant des frais de naissance des quatre enfants. Malheureusement, deux des quatre bébés ont décédé, tandis que les deux autres sont encore en couveuse.

Face à cette situation, le directeur général de l'hôpital s'est engagé à payer 50% de la facture globale, laissant un reliquat de 250 000 FCFA que Nathalie Koah a accepté de payer pour libérer le couple.

Par cet acte charitable, l'influenceuse camerounaise montre à nouveau qu'elle est prête à aller au-delà de ses moyens pour aider ceux qui en ont besoin. Cette générosité est particulièrement touchante dans ce cas, car il s'agit d'une famille qui a subi une grande peine avec la perte de

deux de leurs enfants.